

Des terroristes du Groupe Islamique perdent du terrain en Irak et stagnent en Syrie



Les terroristes du groupe État Islamique perdent du terrain en Irak suite aux opérations de la coalition internationale qui s'est formée il y a trois mois.

Ayham Kamel, spécialiste en géopolitique, a affirmé que les attaques de la coalition contre le groupe extrémiste commencent à donner de bons résultats sur plusieurs fronts, grâce aux frappes aériennes et à une meilleure coordination des opérations.

Dans l'est de l'Irak, les djihadistes ont été contraints d'abandonner Udhaim, l'un des plus grands barrages du pays et se sont également retirés de deux villes proches de la frontière avec l'Iran.

Lors de la première réunion des pays membres de la coalition qui s'est déroulée à Bruxelles, les participants ont qualifié de significative l'offensive actuelle contre le groupe en Irak et en Syrie. De son côté, le secrétaire d'État étasunien John Kerry a assuré que le combat va continuer pendant plusieurs années.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41023-des-terroristes-du-groupe-islamique-perdent-du-terrain-en-irak-et-stagnent-en-syrie>



Radio Habana Cuba